
 

福生第四小学校 CS 委員会 

2024 年７月 11 日（木）9:30～12:00 

司会：山﨑会長 会議録作成 金子 

出席者                                                         

山﨑会長、三ツ木委員、金子委員、太田委員、石丸委員、南方委員、柳谷先生、3 学年事業委員 

欠席者                        傍聴者                            

高山委員、山田委員、          なし 

並木委員、宮本委員 

 

１）挨拶・報告                                           

１）報 告 

a）山﨑会長 近況報告 

・第３回会議録承認 

・花火教室（7/12）について 

   応募は 174 名。 

・四小民踊パレードの練習日について 

 ３町会長との事前調整不足があった。次年度は、町会で行われる練習日程や場所について

事前調整に気を付ける。 

 ・市 P 連総会（6/9）について 

  CS は途中退出となった。来年は最後まで参加できるとよい。 

 ・二中学区交流会（6/22）について 

   保護者同志の交流が得らえることが期待できてよい。 

 ・中学校に部活動地域移行／連携について（検討委員会の委員） 

   学校の先生の負担軽減を求める中で、地域への移行もなかなか難しいことを感じている。 

 ・主任児童員・民生児童員さんとの情報交換会（6/24） 

   傍聴の立場で参加した。民生委員は家庭の悩みに対して傾聴する姿勢で取り組んでいること

が分かった。CS としても家庭が孤立しないサポートを考えたい。 

 

 



ｂ）南方校長 学校近況報告（6/13～7/11） 

１ はじめに 

・水泳指導開始について 

 今年は特に安全を意識している。特に水温と気温を足して 65 になると入れない。 

 安全面を考えると中止にすることも考える。 

・校内別室支援員について 

 令和７年度をもって制度が終了することになり、その後は必要に応じて各自治体に移管され

る。本校、教育委員会ともに継続を希望している。 

・熱中症対策について 

 熱中症対策では冷えピタを確保し、熱中症対策を進めている。 

 

２ 教育活動振返り 

6/17（月）歯磨き大会（5 年） 

       ライオンから送付された DVD により指導している。 

6/19（水）薬物乱用防止教室（6 年） 

       福生ライオンズクラブにご指導いただいた。 

6/21（金）引き渡し訓練 

       四小は参加される保護者が多く感謝している。 

6/24（月）主任児童員・民生児童員さんとの情報交換 

       学校と民生委員さんとの連携について確認することができた。 

6/26（水）社会科見学（4 年） 

6/28（金）ぶっくん（1 年）＜図書館との連携＞ 

       読み聞かせを通して本の楽しさを味わうことができた。 

7/2～4  日光移動教室（6 年） 

       全員参加できた。また、体調不良者が一名もでなかった。 

7/8（月） 全校朝会 

       主任児童員・民生児童員・CS 会長が参加。地域を守っている方として紹介した。 

7/9（火） 着衣泳（6 年） 

       セントラルから１名招いて指導ができた。 

＜今後の予定＞ 

7/19（金）終業式 七夕まつり民踊パレード参加（有志 30 名） 

7/22（月）夏季水泳指導／サマースクール／個人面談／自習室開放などについて 

   ・サマースクールは中止の場合は連絡を入れる。 

   ・個人面談を始める。 

・自習室開放は資料による説明があった。対象は 5、6 年生。私語等周りの集中を



欠く行為が目立つ場合は退室となる。また、学習指導はなく見守る形式とする。

CS 委員の方にもご協力いただきたい。 

 → 以下の委員が対応する。 

 22（月）山﨑会長、石丸委員 

 23（火）宮本委員 

 24（水）石丸委員 

 25（木）山﨑会長 

・夏休み作品受付・制作場所提供について 

 ポスターコンクール等への応募の後押しの機会としたい。 

 7/25（木）、26（金）、29（月）、30（火）8 時 30 分～12 時 図工室 

・通学路及びスクールゾーン安全点検について 

 9 月に点検を実施する。アンケートの QR コード作成は CS で対応する。 

8/5～9  学校閉庁について 

   今年は長く、教員もここでしっかり休暇を取ってもらう。 

3 その他 

◇柳谷先生より 

 7 月９日（火）、本日 7 月 11 日（木）、7 月 16 日（火）に「四小プチコンサート」を実

施する。本日は 10 時 15 分より音楽室で実施するので鑑賞していただきたい。 

 

２）熟議                                             

  a）７月 12日の花火講座について（太田委員） 

・10/20 に防災教室もあることから、CS 委員主催の花火については、消防団の方より花火をす

るにあたっての準備、花火をするときの注意点、危険性、手順などについて話を聞いてから手

持ち花火を行う講座とする。 

・雨天時は中止とし、来年度まで花火を安全な形で保管する。 

・費用負担は CS 委員から 5,000 円とする。 

・17 時から準備をするため、参加できそうな方はお願いしたい。 

・受付は CS 委員が正門で対応する。 

・児童の送り迎えを一か所にするため、解放する門は正門のみとする。 

・協賛していただく団体を玄関に印刷して貼り出す。 

・近隣の方には案内を投函する。 

・今回多くの協賛金が得られたが、今後はクラウドファンディングなどを考えてもよいのではないか。

また、消防団に依頼しないやり方も考えたい。 

  b）地域行事への花掛けについて（山﨑会長） 

   ・地域行事へ花掛けができないか考えている。3 町会盆踊りと祭礼に各 3,000 円。予算として



は 18,000 円。 

→ 年度予算確保の見込みがないなかでは厳しい。今後の検討事項としては残しておく。 

 

  c）民踊パレードについて（三学年事業委員） 

・17 時四小集合、17:30 四小出発、18:07 踊り開始、踊り開始 15 分前に受付がある。 

・解散は四小、ただし保護者と一緒ならば現地解散も OK とする。 

・半被は当日学校から借用。 

・携帯電話の市からの借用について 

→ 前日までには市から借用できるため、当日松田委員に学校から渡す。 

・荷物はキャリーカート２台の準備は完了。水筒など、救急箱、叩くと冷えるアイスマン、光るブレ

スレットを入れておく。 

・練習日については tetoru で発信する。 

→ 発信内容は事業委員で考える。 

・17 日の練習での隊列（3 人×10 列）も考える。 

・当日、ケーブルテレビによる PTA 会長へのインタビューがある。 

・謝礼振込先の準備も済んでいる。 

・集合写真は踊り前に駅前で撮る。 

・参加のお土産はお菓子配布を予定 

→ アレルギーを確認すること。 

 

  d）クローバーまつり（三ツ木委員） 

・舞台は日舞、天王ばやしを想定。昔遊びコーナー、ミニゲームなどの出店を増やす。 

・スーパーボールすくいなど 4 つのコーナーを考えている。1 回 50 円で景品を出したいが、有料の

コーナーを出してもよいか。 

→ 昨年ケーキつくりは有料だったこともあり問題はない。 

・参加者を想定したい。昨年は応募の 6 割程度（115 名）が参加。今年の想定は、児童

120 名から 130 名、保護者は 30 名から 40 名。やよい保育園や学童保育からも参加。 

→ 全体では、保護者および未就学児を含めて 150 名の参加を想定しておく。 

・案内をどこまで出すか。 

→ 町会掲示板は不要、保育園や学童には配布する。 

・プラバンの材料費は CS 委員で出して良いか。 

→ よい。 

・受付は設置しない。 

・ふっさっこ広場は無料応援する。 

・お料理は家庭科室で対応する。 



→ わいわいキッチンに連絡する。（金子） 

・囃子連へ依頼するか。 

→ 依頼する。（金子） 

→ 今回は 9 月なので忙しければ無理は通さないようにする。 

・予定として、9 月の初頭に児童に連絡したいので、それまでに確定する。 

→ 全ての団体からの確認を 8 月中に行う。 

 

  e）CS委員と先生方との打ち合わせ（山﨑会長） 

・CS 委員と先生方との 8/27（火）を予定。 

→ 佐藤先生と調整する。（山﨑） 

 

  f）PTA（石丸委員、本部山下さん） 

・３地区の花火大会はやらないことになった。 

・ナイトハイク（夜の学校を歩く）を 9 月か 10 月に実施したい。5 小が実施し、その資料をもら

ったので、参考にする。 

 → ナイトハイク時に四小の天体望遠鏡で星空観察はできないか。（山﨑） 

・クリスマス会の実施、定期総会のやり方、幼稚園の卒園で会わなくなる子どもたちへの再会の

機会も考えたい。 

・市 P 連として、7 月 20 日 18 時より七夕まつりのパトロールを予定。 

 

  g）土曜クローバークラブ（金子委員） 

・7/13（土）は全ての教室が開催される。 

・下期の土曜クローバークラブは 10 月より実施するため、9 月に募集案内を出す予定で準備す

る。 

・10 月にプログラミング教室を開催する。4 年生以上を対象に考えている。JEITA 講師がアルゴ

ロジックというソフトを使用してアルゴリズムの考えを教える。講師料は無料。9 月早々に募集を

予定している。 

 

３）各委員より                                         

金 子  大学院で社会教育学も学んでいる。学んだことを持ち帰りたい。町会から祭礼の案内状

をこの場でお渡しする。 

石 丸  ９月、１０月にボクサーのプロテスト（ライト級／61.8kg）を受ける予定。 

太 田  花火大会では、ふっさロータリークラブから募金があった。8/7 石川酒造にて 12 時半から

お礼を兼ねた例会を予定。6 月 19 日にロータリークラブにて、校長、佐藤先生と一緒に

アントレプレナーシップ教育の話をした。具体的には来年の七夕まつりで物販をしてみた



い。今年の七夕まつりではトヨタ S＆D にて東日本大震災で被災された方への奨学金

募金を兼ねた販売を継続して行う。 

三ツ木  クローバーまつりのチラシを準備したい。ふっさっ子の広場は、夏休みの利用者が減るので

少し落ち着ける。 

山 﨑  山梨県 CS 委員会の報告会があった。来年四小 CS は１０年なので何らかの発表会を

行いたい。今年度の予算として講師料が５～６万円ある。児童を巻き込んだ内容にし

たい。二中学区全体で行えば予算が増えるので幅も広がる。自転車のヘルメットの助成

金がないか遊輪館で確認する。祭礼では 7 月 28 日 15:30～17:10 に駅前３町会

連合巡行が行われる。7 月 21 日は進学相談会を昭島の啓明学園で行う。CS 委員

会の会議録公開について柳谷先生と進める。図書読み聞かせと図書室の装飾を行って

いただくサポーターを募集することを予定している。 

 

４）各委員より                                          

・2024 年度第４回 CS 委員会レジメ 

・学校近況報告（6/13～7/11） 

・四小プチコンサート 

・サマースクール中の自習室開放について 

・夏休み作品受付・制作場所提供のお知らせ 

・令和５年度 通学路及びスクールゾーン安全点検の対応状況について（報告） 

 

５）次回の会議                                          

2024 年９月 5 日（木）9 時 30 分から  

 


